

# Congreso Futuro parte con pregunta sobre la Humanidad

**VALPARAÍSO.** *Expertos en salud se reúnen en la sede del Parlamento.*



CHARLAS SE DICTARÁN EN LA SEDE DEL CONGRESO, EN VALPARAÍSO.

Con la charla "Naturaleza, salud y comunidades", a cargo de la científica francesa Alix Cosquer, comenzará este martes 13, en la sede del Congreso Nacional, en Valparaíso, una nueva edición del Congreso Futuro. La actividad, que se realiza bajo el lema "Humanidad ¿hacia dónde vamos?", es gratuita y busca consolidar un trabajo colaborativo entre las universidades y el Gobierno Regional para descentralizar el acceso a la ciencia, tecnología, innovación y conocimiento.

Previo al evento, el senador y cofundador de la iniciativa, Francisco Chahuán, encabezó un encuentro en la Biblioteca del Congreso Nacional en coordinación con representantes del Gobierno Regional y directivos de nueve universidades públicas y privadas de la zona, con el fin de dar a conocer los detalles de esta décima versión.

#### ALCANCE INTERNACIONAL

El programa considera al biólogo molecular inglés Jack Szostak, Premio Nobel de Fisiología o Medicina y pionero en investigaciones sobre la telomerasa; la ya mencionada Alix Cosquer, científica francesa especializada en el impacto en la salud humana; y Deepak Ramola, fundador de Project FUEL.

Durante el lanzamiento de la actividad, el senador Chahuán destacó que este es el cuarto evento de divulgación científica más importante del mundo y subrayó el desafío de transformarlo, a partir del próximo año, en un encuentro re-

**"El gran esfuerzo en inversión lo hacen las universidades, en esto, el estado no ha estado a la altura"**

Francisco Chahuán  
 Senador (RN)

gional de mayor envergadura.

"La idea es que tengamos Congreso Futuro ojalá los cinco días de la semana con igualdad de condiciones de lo que ocurre fundamentalmente en la Región Metropolitana", enfatizó el senador. Al respecto, afirmó que esta es una oportunidad única para acercar la ciencia, la tecnología y el conocimiento a todas las personas en un lenguaje sencillo y comprensible.

De la mano con este despliegue, detalló que el próximo paso es profundizar la descentralización, rompiendo primero la dependencia de Santiago para que el evento se sitúe con fuerza en las 16 regiones del país. Para esto, apuntó a las casas de estudio locales como "actores relavantes" para lograrlo.

Entre la asistencia, estuvo presente la UV, UNAB, USM, UDLA, PUCV Y UST. Según las instituciones académicas, esta instancia representa una oportunidad histórica para visibilizar el consorcio universitario horizontal único en Chile, y con ello, reafirman su rol como motores de cambio social, convocando a la comunidad escolar y civil a ser protagonistas en la construcción de soluciones para los desafíos del futuro. <3